



<http://www.lescompagnonsbaladeurs.fr>



O.M.S – 22 Place Charles de Gaulle – 86000 Poitiers

Poitiers, le 12 septembre 2020

Cher (e) compagnon,

J'espère que vous avez bien profité de votre été et que tout s'est bien passé pour vous et votre famille. Depuis mon dernier courrier sur la crise sanitaire, de nouvelles dispositions ont été prises par notre fédération et je vous en fait part.

Vous noterez que certaines recommandations n'ont pas changé et que d'autres ont quelque peu été modifiées.

- ➔ Le port du masque est recommandé avant et après la sortie. Il est fortement déconseillé pendant l'activité, appliquer la distanciation physique.
- ➔ Le nombre de pratiquants n'est plus limité à 10 personnes mais cela ne nous empêchera pas de tenir nos distances et de faire deux groupes si nécessaire.
- ➔ Avant la randonnée l'animateur notera le nom des marcheurs afin de pouvoir mettre en place un suivi en cas de contamination de l'un d'entre eux
- ➔ Le déplacement individuel est conseillé mais le co-voiturage est possible avec le port du masque, et ouvrir les fenêtres plutôt qu'utiliser la climatisation et utiliser du gel hydroalcoolique avant et après le trajet.

Ces directives sont celles de notre fédération à la date du 15 août 2020.

A très bientôt sur les chemins.

Amicalement

Roger